

Xabier Meilán

Consultor electoral y periodista experto en periodismo electrónico. Es doctor en Ciencia Política y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Madrid y máster en Periodismo por la Escuela de Periodismo Universidad Autónoma de Madrid/El País y por la University of North Carolina at Chapel Hill. Ha sido miembro del equipo central de más de 20 misiones de observación electoral de la Unión Europea desde 2002, así como integrante de proyectos de asistencia electoral para las administraciones electorales de países como Honduras, Ecuador y Afganistán. Ha sido profesor en la Facultad de Derecho de la Universitat de Girona y en el Master's Degree in Political Science de la Universitat Autònoma de Barcelona. Ha escrito artículos sobre consumo de medios y su relación con las actitudes y comportamientos políticos, así como sobre política latinoamericana e integridad electoral en revistas académicas como Electoral Studies, Latin American Research Review y América Latina Hoy.



Tecnología

Foro

Digital

Transparencia

Instituciones

Integridad

Ciudadanía

Política

Voto

Campaña

Democracia

Elecciones

#9ForoDemocracia

